

Chers lecteurs,

Notre Dame demande aux enfants de Fatima de prier le Rosaire et de le prier tout les jours. Elle nous invite à la récitation du chapelet pour que les erreurs du Communisme ne soient pas répandues à travers le monde, pour que les pécheurs se convertissent, et elle promet le triomphe du Cœur Immaculé à la fin de nos efforts. Depuis le 25 mars notre Supérieur Général nous invite à une troisième Croisade du Rosaire. Il veut que les catholiques fidèles se réunissent partout dans le monde pour dire – tous ensemble - douze millions de chapelets.

Mais est-ce la multitude de chapelets que le Supérieur Général recherche ? Est-ce la quantité de prières qui importe dans la demande de la Sainte Vierge à Fatima ?

Certes, le grand nombre de chapelets manifeste notre ferveur et notre dévouement. Nous aimons Notre chère Mère du Ciel et nous avons confiance en elle. Naturellement nous prenons notre chapelet pour lui dire notre amour, pour lui confier tous nos pépins, pour lui demander son intercession et pour chanter ses louanges. Ainsi la fréquente récitation n'est rien d'autre que la preuve de notre dévotion mariale.

Marie ne se laisse jamais vaincre dans sa bonté. Si nous de notre côté sommes fidèles et généreux dans nos prières, elle aussi, de son côté, va se montrer généreuse. Si nous méditons le chapelet tous les jours, elle nous donnera – comme elle l'a fait depuis les temps de St Dominique – la grâce de nous rendre semblables à Notre Seigneur Jésus-Christ. La prière du Rosaire a une force toute particulière. Par Marie les paroles des 'Notre-Père' et des 'Je vous salue Marie' sont comme des portes qui nous permettent d'entrer dans la vie de Jésus. Quiconque médite attentivement un ou plusieurs des quinze mystères se met donc entre les mains de la Sainte Vierge. Elle le prend de sa main et lui révèle son Divin Fils. C'est par elle que le fidèle comprendra toujours mieux qui est Jésus Christ, quelles sont ses intentions et ses raisons, combien Il aime et combien Il a souffert pour nous. C'est aussi par l'intercession de la Vierge Marie que nous recevons ensuite la grâce d'une volonté ferme. La prière du chapelet va nous aider à changer notre vie. De l'annonciation jusqu'à son couronnement au Ciel, chaque étape de la vie de Notre Seigneur s'y trouve. Et chaque mystère nous dévoile un autre trait, une autre vertu. Le chapelet est l'école parfaite et complète de la vie chrétienne. Une fois entré dans cette école le fidèle qui récite son chapelet régulièrement changera progressivement ses pensées, ses paroles et ses actions. Qui aime son chapelet commencera par le dire à tout moment. En visitant un ami il pensera à Marie sur le chemin vers Elisabeth, comme elle se hâte de rendre ce service à sa cousine. Il verra la prière intense de Marie qui malgré les peines du voyage garde toujours son cœur uni à son Divin Fils.

Étant faussement accusé, le fidèle admirera la patience et le renoncement de Jésus qui prend sa Croix pour la mettre sur ses épaules. Jésus l'embrasse, sa croix, avec amour, y voit l'instrument du salut, n'y cherche que l'accomplissement de la volonté du Père. Et voilà, le chapelet entre nos mains nous allons demander dans la souffrance la même patience, le même amour. Peut-être faut-il serrer les dents, mais sans aucun doute nous allons recevoir les grâces que Marie nous a préparées. Peut-être cherchons-nous la raison pour laquelle nous sommes accablés par cette injustice : l'exemple de Jésus nous dirigera vers la volonté du Père et donnera à notre esprit tourmenté la force d'accepter le dessein divin sans murmurer et sans nous révolter. Si nous sommes envieux de la nouvelle voiture de notre voisin : que faut-il faire ? Prenons notre chapelet. Méditons le mystère de l'ascension. Regardons les apôtres, leur regard fixé sur le ciel, là où leur Maître est parti. Nous allons très vite comprendre le futilité des choses de cette terre et l'importance, la beauté, la pérennité de ce que Dieu nous promet.

Voilà la raison pour laquelle la Sainte Vierge nous a donné le Rosaire, pour laquelle elle veut que nous le récitons tous les jours. Voilà, ce que notre Supérieur Général attend de nous. Que nous devenions des vrais chrétiens, des chrétiens semblables à Notre Seigneur Jésus-Christ.

Abbé Jürgen Wegner

